Dienstag, 7. April 1987

Kölner Stadt-Anzeiger - Nr. 82 /

Hörfunk-Tips

Hörspiele

"Nero läßt grüßen" von Martin Walser, Südwestfunk 1, 20.05 Uhr.

Der Bayerische Rundfunk produzierte Martin Walsers jüngste Hörspielarbeit im vergangenen Jahr. Es ist ein fiktiver Monolog, den der römische Kaiser Nero kurz vor seinem Tod führte: gerichtet an seine Sklaven, die mit ihm auf dem Weg ins Exil wandern, aber auch an jene, die über ihn, der lieber dem Gitarrenspiel als der Regierungsarbeit frönte, zu urteilen haben. Es sprechen Edgar Selge und Franz Böhm. Musik: Rudi Spring. Regie führte der Autor. Anschließend führt Karl H. Karst ein Gespräch mit Walser.